



Rentrée académique 2025 des chefs d'établissement de l'Enseignement catholique

Deux jours pour se retrouver, s'outiller et lancer l'année dans la communion

À l'approche de la rentrée scolaire, les chefs d'établissement de l'Enseignement catholique des diocèses de Poitiers, La Rochelle-Saintes et Angoulême sont conviés à un temps fort de formation et de communion, les **lundi 25 et mardi 26 août 2025 au lycée Saint-André à Niort**. Rassemblés autour de leurs évêques, les nouveaux chefs d'établissement se verront remettre leur lettre de mission, et les chefs d'établissement déjà en place renouveleront leurs engagements

Un accueil spécifique pour les nouveaux chefs d'établissement – Lundi 25 août après-midi

Cette première demi-journée est dédiée aux chefs d'établissement nommés récemment. Un temps d'accueil, d'échanges et de fraternité leur est proposé, pour leur permettre de :

- faire connaissance avec d'autres nouveaux responsables ;
- découvrir quelques repères pour une rentrée sereine et réussie ;
- mieux connaître les services interdiocésains et les soutiens disponibles tout au long de l'année.

Une journée de rentrée pour tous – Mardi 26 août

La journée du mardi réunira l'ensemble des chefs d'établissement.

Le matin, les participants vivront :

- une intervention intitulée « *Faire équipe dans une société qui se morcelle : appuis et enjeux* »,
- une célébration eucharistique présidée par les évêques de nos diocèses,
- et la remise des lettres de mission aux nouveaux chefs d'établissement.

L'après-midi sera consacré à des ateliers collaboratifs : des outils concrets pour “faire équipe” au sein de chaque communauté éducative seront présentés, en partenariat avec des intervenants extérieurs et les services interdiocésains.

Ce temps de rentrée est un rendez-vous essentiel pour poser les bases d'une année scolaire, portée par l'Évangile, la mission éducative partagée et le désir de faire Église ensemble.